

## Fotonoticia 02-05-2018

---



Los primeros pasajeros procedentes de Tallin desembarcando del primer vuelo que conectará Estonia con el Aeropuerto de Reus.

### **El Aeropuerto de Reus inaugura el vuelo a Tallinn de Smartlynx Airlines**

El Aeropuerto de Reus ha recibido el primer vuelo procedente de Tallinn, Estonia, que operará la compañía Smartlynx Airlines todos los martes hasta el próximo 12 de junio. Se trata del primer vuelo que la aerolínea letona opera en el Aeropuerto de Reus y, también, del primer enlace entre Reus y la capital de Estonia.

La nueva conexión ofertará a los pasajeros 2.160 asientos en los 6 movimientos que tiene programados entre ambos aeropuertos.

El vuelo inaugural se ha celebrado con una tarta conmemorativa y un refrigerio que se ha ofrecido a los pasajeros a su llegada al Aeropuerto de Reus.

En el transcurso de la temporada de verano, el Aeropuerto de Reus ya ha inaugurado dos nuevos destinos respecto al verano pasado: Londres Luton y Tallinn. Todo ello en el marco de una temporada en la que 12 compañías áreas unirán el Aeropuerto de Reus con 36 destinos diferentes.